

Kinderprinzessinnen Crew 2025/26 Svenja I. mit Ihrer Adjutantin Emma



Svenja Hartwig wurde am 19.07.2014 in Kempen geboren.

Nach dem Besuch der Kath. Kindertagesstätte St. Godehard und der städtischen Gemeinschaftsgrundschule Vorst wechselte sie im Sommer 2024 auf die Rupert Neudeck Gesamtschule Tönisvorst. Ihre Lieblingsfächer sind Sport, Musik und Kunst.

Ihre Hobbies sind Freunde treffen, Tanzen, Reiten und Musik hören. Bei

letzterem vor allem Karnevalslieder und alles, worauf man Garde oder Hip Hop tanzen kann. Svenja stammt aus einer durch und durch karnevalistischen Familie.

Ihre Oma Luzia ist Ehrenmitglied der KG Rot-Weiß Vorst und war dort in den 90ern Jugendleiterin.

Ihre Mutter Carola war lange Zeit in der Garde der KG Nachtfalter und Solo-Mariechen der KG Rot-Weiß Vorst, ihr Vater Dirk ist seit 2000 Vorsitzender der KG Rot-Weiß Vorst und ihre Schwester Vivien war in der

Corona-Doppelsession 2021/2022 und 2022/2023 die Kinderprinzessin der Stadt Tönisvorst.

Wo genau Svenja sich mit dem Bazillus Karneval angesteckt hat, ist nicht bekannt, denn sie war bereits früh mit ihrer Familie im karnevalistischen Treiben unterwegs. Seit sie 2020 das Mindestalter erreicht hatte, tanzt Svenja offiziell in der Garde der KG Rot-Weiß Vorst.

Wie so ziemlich jedes Kind war auch Svenja von den schmucken närrischen Prinzessinnen be-

eindruckt und nicht erst durch die Regentschaft ihrer Schwester war ihr klar- „Ich will selber einmal Kinderprinzessin sein“.

Diesen Wunsch erfüllt sie sich jetzt in der Session 2025/2026 als Tönisvorster Kinderprinzessin Svenja I. Ihr zur Seite steht als Adjutantin ihre langjährige Freundin Emma Hendricks, mit der sie zusammen in der KG Rot-Weiß Vorst tanzt. Ob Svenja eine singende oder tanzende Prinzessin sein wird? Lasst euch überraschen!



Emma Hendricks wurde am 14.09.2013 in Kempen geboren.

Sie besuchte die AWO Kindertagesstätte und die Gemeinschaftsgrundschule Vorst bevor Sie dieses Jahr 2025 auf die Rupert-Neudeck-Gesamtschule Tönisvorst wechselte.

Emma hat viele Interessen wie z.B. singen, reiten oder sich mit Freunden zu treffen. Aber am meisten liebt sie es zu tanzen.

Es war also ziemlich schnell klar für Emma, dass sie in die Fußstapfen Ihrer Mutter tritt die selber jahrelang in der Garde der KG Rot-

Weiß Vorst tanzt und ist seit 2020 stolzes Gardemitglied der KG Rot-Weiß Vorst.

Aber nicht nur ihre Mutter sondern auch ihr Stiefvater, der damals der erste Vorster Kinderkarnevalsprinz war sind von Emma's jecken treiben angetan. Emma kennt Svenja seit der

Grundschule und sind seitdem befreundet. Von daher stand es außer Frage ob Sie Ihrer Freundin, der Kinderprinzessin Svenja I. als Adjutantin zur Seite steht.

Natürlich etwas nervös aber voller Vorfreude ist sie auf die Session 2025/2026!